

令和7年度 終業式を行いました



令和7年7月18日(金)、第1学期終業式を行いました。暑さのため、リモートで行われ、生徒は各教室で視聴しました。式の前には表彰伝達があり、各競技や分野で活躍した生徒のみなさんが表彰されました。

1学期の反省では、生徒指導部からは登下校の服装について、生徒会の発案で快適に登校できるよう改善されたことに併せて、制服を持ってくることを忘れないようにと注意がありました。また登下校中の事故が発生しており、十分に注意して登校して



ほしいという話がありました。次に教務部からは、しっかり話を聞いて丁寧に情報をキャッチすることの大切さについて話されました。さらに7/30～のオープンスクールで、中学生や保護者の方に本校の魅力が伝わるようにしようと、当日サポートをする3年生たちに期待を託されました。

終業式では、校長先生が、生徒のみなさんの当たり前に見える日々の取り組みの姿を、成長の現れであると称え、夏休み以降も互いの「人権」や「時間」を大切にしよう、1・2年生はこの夏休みがニューリーダーへの飛躍となるよう挑戦しよう、3年生は進路決定に向けた「暑い夏」にしようとエールを送りました。



夏休みがはじまりました。3年生は進路決定に向けて忙しい夏になりますが、体調管理に気を付けて過ごしてください。